
Unser Leitbild

Gemeinsam Zukunft gestalten  

Jeder Mensch hat eigene Wünsche, Fähig-
keiten und Geschichten. 

Wir begegnen uns mit Respekt und schät-
zen Unterschiedlichkeiten. 

Wir sind unabhängig  

Unsere Arbeit ist nicht an eine Partei oder 
Religion gebunden. 

In unseren Teams gibt es Menschen mit 
unterschiedlichen Berufen, Kulturen und 
Geschlechtern. 

Demokratie, Respekt, Toleranz und Wert-
schätzung sind für uns sehr wichtig.

Wir kämpfen gegen Ungerechtigkeit. 

Wir kämpfen gegen Ungerechtigkeit,  
Diskriminierung, Rassismus und Sexismus. 

Wir setzen uns dafür ein, dass dies  
weniger wird.  

Wir informieren und unterstützen  
Betroffene.

Wir verändern gemeinsam  

Menschen in schwierigen Situationen  
bekommen von uns Unterstützung. 

Dabei begegnen wir ihnen mit Einfüh-
lungsvermögen. 

Wir helfen Ihnen, ihren eigenen Weg zu  
finden. Sie sollen in ihrer Betreuung selbst 
entscheiden und mitgestalten. 

Wir wollen eine Umgebung schaffen, 

in der sich alle sicher und wohlfühlen.  
Jeder Mensch wird ernst genommen und 
soll andere ernst nehmen. 

Alle können in ihrem eigenen Tempo  
Lösungen finden. Die eigenen Entschei-
dungen sind uns wichtig. 

Die Grenzen anderer dürfen nicht verletzt 
werden. 

Wir helfen Familien, Kindern, Jugend-
lichen und Menschen mit seelischen Belas-
tungen. 

Das Ziel ist, wieder gut in der Gesellschaft, 
in der Familie und im Beruf  
leben zu können.

Wir entwickeln uns weiter und nehmen 
Kritik ernst. 

Dazu gehören Fortbildungen und Lernen 
aus Fehlern. 

Wir kennen unsere Grenzen  
und tun das, was möglich ist.
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